

## 西条農業革新都市プロジェクト 政府から「総合特区」の指定書を受け取りました

西条市は昨年12月22日、国が規制緩和・財政支援・金融支援などの施策を用いて、地域の包括的・戦略的なチャレンジを応援する「総合特別区域」の指定を受けることができました。

当市が指定を受けた「西条農業革新都市総合特区」は、四国一の経営耕地面積を誇る西条市全域を対象に企業・地域農業者・行政が協同で農業活性化に取り組むものであり、地域の課題を解決するための突破口になるものです。

この「西条農業革新都市総合特区」では、技術力や資金力を持つ民間企業と地元農業関係者との連携により、農業の生産から加工、流通までの一貫した流れを単一の地方都市へ集約した「総合6次産業都市」の実現をめざしており、新たな経済効果や雇用創出効果などが期待されます。



1月18日、首相官邸での総合特区指定書授与式で握手をする野田首相と伊藤市長

## 西条農業革新都市総合特区とは？

質問する人

市内の小学生アグリくん



質問1

今度、国から指定されたっていう「総合特区」ってなあに？

質問2

国から指定されたら、西条はどんなことができるの？

質問3

四国で一番農地が広い西条で農業が元気になったらどうなるの？

質問4

へえ～、すごいね。ますます興味がわいてきたよ。ぼくも大人になったら西条で農業やってみようかな？

答える人

西条市農業革新都市推進室のお兄さん・お姉さんたち



「総合特区」は地域みんなが考えた新しいプロジェクトにチャレンジする地域を国が積極的に応援してくれる新しい仕組みなんだよ。今回は全国で33の地域が選ばれて、西条市もそのひとつに選ばれたんだよ。この応援っていうのは、規制緩和・財政、税制、金融支援などのことだよ。

今までは農業なら農家、工業なら企業とバラバラだったよね。そうじゃなくて、それぞれの得意分野を活かして、西条の農業をもっと元気にするんだよ！ 四国一の広い農地が自慢の西条で、農家・企業がそれぞれの長所を活かして、新しいプロジェクトをやっているんだよ！

西条の水で育てた安全でおいしい野菜や、それをもっと売れるように加工したものを、西条から全国へどんどん売り出し、売れるようになる…。

「西条で農業をしたらおもしろいぞ！」と注目されて、若い人もどんどん農業をするようになるだろうね！

ぜひ西条で農業にチャレンジしてほしいなあ！  
これからこの「広報さいじょう」で「西条農業革新都市総合特区」のことをもっと詳しく説明していくから、ぜひ読んでよ！ また、なんでも聞いてね。

問合せ

市庁舎本館農業革新都市推進室 TEL0897-52-1280

※ここで登場するアグリくんは架空の人物です。